



Les annonces judiciaires et légales parues dans les DNA et L'Est Républicain peuvent être consultées sur le site...



N'attendez plus!

Serveur PRIMERGY TX200 S3
Avec processeur Intel® Xeon® Double Cœur

1049 € HT* → En savoir plus

Jeudi 31 mai 2007

A LA UNE

Monde
France
Sports
Spécial foot
Les autres sports
Météo
Infos du net
Tests jeux vidéos
Oxy'jeunes
Chapo les 10-18
Bilingue
Courrier des lecteurs

ABONNÉS

Actu région
Éditions locales
Economie - bourse
Faits divers
Spécial foot
Les autres sports
Culture et loisirs
Reflets DNA

RECHERCHE

Aujourd'hui



ANNONCES

Emploi

Immobilier

Auto - Moto

Nouveau !

Annonces.net

Légales

ARCHIVES

Éditions récentes :

Me. 30 Mai
Ma. 29 Mai

Archives en ligne

Dossiers archivés

EXPRIMEZ-VOUS

Forums
Tchat

LOISIRS

Loto • Keno
Euromillion
Horoscope
Cinéma
Télé
Portails pros
Jeu.net
Jardins
Vosges à pied
Recettes de cuisine

PRATIQUE

Urgences
Qualités : air • eau
Flux RSS

Dernière heure

...

Belfort: un poids lourd renversé bloque l'A30

Economie

CCI du Bas-Rhin / Séminaire à Obernai

Agrandir le texte

T + + + +

Pour un soutien renforcé aux entreprises

Sans oublier ses actions de base, à commencer par la formation et l'aéroport, la Chambre de commerce et d'industrie du Bas-Rhin joue les cartes de la « qualité, sécurité, environnement », de la « veille stratégique » et d'une meilleure implantation dans les territoires.

Séminaire an III. Pour la troisième fois, depuis leur élection ou leur nomination, les membres de la CCI du Bas-Rhin se sont retrouvés pour une journée d'échanges sur ce qu'il convient de faire pour répondre au mieux aux souhaits -pas toujours clairement exprimés- des quelque 30 000 entreprises ressortissantes.

Poursuivre la démarche « Alsace excellence »

Certes, la matinée de mardi, à Obernai, a tourné autour de quelques actions de base d'une chambre de commerce et d'industrie -formation, soutien aux entreprises encore mal équipées en informatique, et pour lesquelles un programme a été créé - ou encore de l'avenir de l'aéroport. Mais il était dit que cette rencontre à mi-mandat devait insuffler un nouveau souffle à la fois à une équipe administrative à la tête de laquelle a été nommé, en début d'année, un nouveau directeur, Philippe Colson, et à des élus consulaires témoins de ce qu'il y aurait encore à faire.

« On a voulu aller sur des sujets plus spécifiques et plus sensibles », a annoncé Jean-Louis Hoerlé, le président de la CCI bas-rhinoise, à l'issue de cette journée où quelque 60 élus ou conseillers techniques ont « planché » en commissions.

On connaît l'engagement des CCI alsaciennes, incitant les entreprises, grandes ou petites, à la fois à protéger leur savoir-faire et à se tenir au courant des évolutions. « De nouvelles perspectives sont à prendre en compte », a résumé Thomas Riegert (Cafés Reck) en rappelant les « forums de veille » (approche offensive) organisés par la CCI de Colmar, ceux de la « sécurité économique » (approche défensive) de la CCI de Mulhouse et l'organisation d'ateliers sur le « réseautage » de la CCI du Bas-Rhin.

Le 12 juin à Villé

On connaît moins les encouragements dispensés en matière de « qualité, sécurité, environnement ». Pour sensibiliser les entreprises,



Jean-Louis Hoerlé

Pour zoomer, cliquer

Serveur
PRIMER

Avec processeur
Double Cœur

1049 €

Tous les a

Pour un sou

450 intérimaire

Knorr : 30 sala

L'interim en ha

Votre connexion
internet
La sécurité de votre
ordinateur
Journal parlé DNA
Devis travaux
Mon argent
Devis fournisseurs

PARTENAIRES

L'Est Républicain
La Liberté de l'Est

notamment petites et moyennes, aux nouvelles contraintes et à leur respect, garant de qualité et de sécurité, les CCI ont lancé un test auprès de sept entreprises alsaciennes, à partir d'un modèle développé par le Centre des jeunes dirigeants. « Une démarche "Alsace excellence" a démarré en 2006, il faut la poursuivre et convaincre huit interprofessions à y adhérer », a exhorté Philippe Gaudron (Stracel) définissant les moyens (30 000 € et 50 journées de travail) à mettre pour parvenir à des résultats.

Mais c'est sur une plus grande présence de la CCI dans les différentes parties du Bas-Rhin que s'est faite spontanément la plus forte adhésion des membres du séminaire d'Obernai. « On ne nous connaît pas assez », a déploré Marc Weill (vice-président de commerce de la CCI), encourageant la mise en place de permanences ponctuelles, en dehors de Strasbourg, de la CCI sur des sujets comme les TIC (technologies de l'information et de la communication), la formation ou la création d'entreprises. Mais c'est surtout les expériences, du type de celle menée récemment à Erstein auprès des élus politiques, qui devraient être multipliées ailleurs.

En attendant -et c'est plus qu'un symbole-, la prochaine assemblée plénière de la CCI le 12 juin se tiendra... à Villé. C'est une première. Mais ce ne devrait pas être une dernière. Le point sera fait lors du quatrième séminaire d'ores et déjà prévu pour le dernier mardi de mai 2008.

Jacqueline Perez

Édition du Jeu 31 mai 2007

© Dernières Nouvelles d'Alsace - 2007